



PALABRAS DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
ENRIQUE BOLAÑOS GEYER

ACTO DE JURAMENTACIÓN DEL COMITÉ EJECUTIVO DE LA CENTRAL NICARAGÜENSE DE LOS TRABAJADORES

HOTEL HOLIDAY INN, 02 DE OCTUBRE DE 2004

En el nombre de Dios y de Nicaragua



1. Me satisface estar aquí esta mañana y reunirme con ustedes, representantes de ese nuevo sindicalismo necesario para la sociedad que estamos construyendo, libre de corrupción y libre de los presagios caudillistas del pasado.

2. El mundo entero —y Nicaragua también— vive un nuevo liderazgo sindical, fraterno, armónico, capaz de establecer sólidos puentes de comunicación con el sector empresarial para contribuir en la creación de empleos dignos que tanto necesitan los pueblos.

3. El trabajo es la base de la civilización, la actividad sobre la que se sostienen la organización y la existencia humana y la fuente principal del patrimonio e ingreso nacional.

4. Si no hay empleo, quiere decir que no hay trabajadores. Y si no hay trabajadores, quiere decir que tampoco hay sindicatos ni trabajo sindical que ayude a los trabajadores en sus conquistas.

5. Ustedes y yo, en la Nueva Era, estamos comprometidos a darle lo mejor de nosotros para que obtengan lo mejor que merecen, que es un empleo. Estamos comprometidos a crearles más y más empleos cada día. Eso hacemos a diario.

6. Los caudillos y la politiquería nos han estado estorbando en esa tarea de crear más y más empleos para que más y más nicaragüenses puedan vivir con dignidad.

7. A pesar de esos estorbos, hemos creado más de 200 mil empleos nuevos en la primera mitad del período de mi gobierno. Pero falta aún más, mucho más.

8. No debemos olvidar que el sandinismo cerró los empleos de la Zona Franca, para convertir estos locales en cárceles para tomar venganza política.

9. Ustedes y yo sabemos que no tienen ni el sentimiento ni la voluntad de conquistar de verdad el bienestar en libertad de los trabajadores. Su ideología termina donde choca con la libertad y bienestar del individuo.

10. Su ideología comienza y termina en su propio egoísmo de ambición personal. Tienen ya un cuarto de siglo de permanecer aferrados en la ya obsoleta conducción política y atrincherados desde hace un cuarto de siglo en la Asamblea Nacional. Son los mismos... no hay ni renovación, ni sangre nueva, ni ideas nuevas.

11. Por el contrario, ustedes, como sindicalistas, representan la expresión más completa de los derechos de reunión y asociación para el bienestar de los trabajadores.

12. No se entiende una auténtica democracia sin los sindicatos.

13. Por eso, me complace reencontrarme con ustedes en esta ocasión pues, como muchos otros sectores de la vida nacional, ustedes están diciéndoles sí a Nicaragua.

14. ¡Están diciéndole sí a la Nueva Era! ¡Están demostrando una vez más la fuerza y el poderío indestructible de este proceso de renovación moral y progresista que encabeza mi Gobierno desde enero del 2002!

15. Están diciéndole sí a la creación de más y más empleos que pide nuestro pueblo.

16. La ambición de los que sólo actúan en pactos y repactos para satisfacción de sus propios y egoístas intereses, acaban de adueñarse de la regulación eléctrica —de Ine.

17. Las nuevas fábricas que cada mes se instalan en Nicaragua, hace lucrativa la concesión de los permisos para generar más energía eléctrica que ese crecimiento económico demanda.

18. Ya se ve venir las coimas y comisiones que cobrarán para poder otorgar las concesiones de más generación eléctrica. Vuelve y sigue la corrupción que ustedes y yo estamos comprometidos en detener.

19. Por esa lucha contra la corrupción acepto con humildad este reconocimiento y apoyo a mi gestión de Gobierno que ustedes me dan. La acepto en el nombre del pueblo que me respalda solidariamente en esta tarea.

20. Lo acepto también en nombre de ustedes mismos, porque contrario a los intereses políticos y politiqueros de los partidos políticos, los sindicatos velan por un sentido profundo de justicia social, de convivencia civilizada, y de fraterno entendimiento entre trabajador y empleador, por el bien del país.

21. Por eso la importancia de los sindicatos en cualquier sociedad, y más aún en la de la Nueva Era en la que juntos, paso a paso y día a día, construimos una Nueva Nicaragua.

22. Ese sindicalismo humano, de acuerdo con el signo de los tiempos en el mundo globalizado de la dura competitividad, reclama la genuina independencia para cumplir mejor con sus funciones de reivindicación de los trabajadores y de defensa del trabajo con buenas condiciones y buen trato.

23. Quiero recordar hoy que el Primero de Mayo de 2001, cuando era candidato a Presidente, en el acto de constitución legal de la CNT como Central Sindical, celebrado en el Centro de Convenciones Olof Palme, afirmé que respaldaba a los trabajadores “para que sigan teniendo el derecho a organizarse y para que las Zonas Francas no volvieran a ser zonas de cárcel, como lo fueron en la era sandinista”.

24. Y lo he cumplido. A diario hay más y más empleo en las zonas francas que se instalan en todas partes del país.

25. Felicito a Frank Jimenez, Secretario General del sindicato, a sus directivos y a todos sus representantes, invitándolos una vez más a que juntos prosigamos esta ruta hacia el progreso.

26. ¡Que Dios me los bendiga, que Dios bendiga a los sindicalistas y que Dios bendiga siempre a Nicaragua!

Muchas Gracias